

STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion Nr. 401 in Zürich, Programm:

Freitag, 3. September 2021: NUNC EST BIBENDUM Collection (nur online)

10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1	– 361
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	362	– 386
	Burgund	Lot Nr.	387	– 565
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	566	– 612
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	613	– 677
	Italien	Lot Nr.	678	– 907
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	908	– 968
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	969	– 1081
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1082	– 1135
	Spirituosen	Lot Nr.	1136	– 1200

Samstag, 4. September 2021: Präsenzauktion (wenn möglich)

10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1201	– 1532
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	1533	– 1571
	Burgund	Lot Nr.	1572	– 1747
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	1748	– 1759
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	1760	– 1766
	Italien	Lot Nr.	1767	– 1841
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	1842	– 1831
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	1832	– 1872
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1873	– 1903
	Spirituosen	Lot Nr.	1904	– 1936

Aufgrund der aktuellen Situation stellen wir keine Verpflegung zur Verfügung und auch keine Weine zur Degustation.

Due to the current situation there will be no break, no food offered and no tasting of the wines available.

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

Freitag/Samstag, 26. + 27. November
Freitag/Samstag, 04. + 05. März 2022

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!
We offer a confidential and professional service.

Steinfels Weinauktionen und Weinhandels AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich
Tel. +41 43 44 44 800, Fax +41 43 44 44 840, email: auktionen@steinfelsweine.ch

VORWORT

Liebe Weinfreunde,

Zum Sommerende hin zelebrieren wir noch einmal Italien in Weinform. Viele Jahrgänge Sassicaia – darunter auch 8 Flaschen des viel gelobten Jahrgangs 1985 – werden versteigert. Solaia, Ornellaia und Tignanello erfreuen uns mit breitgefächelter Vielfalt; hinzukommen Raritäten von Montevertine, Case Basse, Tua Rita und vielen mehr. Von den piemonteser Meisterwinzern bringen wir gesuchte Baroli von Bartolo Mascarello, Burlotto und Domenico Clerico – um nur einige zu nennen – unter den Hammer.

Aus heimischen Gefilden sind besonders Gartenbein, Studach und Tatasciore zu nennen. Weiter nördlich kommen die Riesling-Freunde voll auf ihre Kosten: neben den Mosel-Ikonen Egon Müller, Dr. Loosen und JJ Prüm möchten wir Ihr besonderes Augenmerk auf eine tadellose, „Kellerkiste“ Jahrgang 2019 von Keller aus Rheinhessen richten.

Wer kalifornische Kultweine sucht, der findet in unserer Auktion viele der ganz grossen Namen vom Napa Urgestein Dalla Valle über Napa à la Française mit Dominus und Opus One, sowie Harlan, Kongsgaard und einer Auswahl Manfred Kranks Sine Qua Non-Weine.

Ganz klassisch burgundisch nennen wir hier Jean Grivot, Perrot Minot, sowie Neuling Pacalet und die formidable Cécile Tremblay.

Wie immer versteigern wir zahlreiche schöne Bordeaux-Weine für jeden Anlass, darunter viele gut erhaltene Originalholzkisten aus den besten 1980er Jahrgängen.

Schottische Single Malts bilden das glänzende Schlusslicht, darunter 5 sehr rare Flaschen Pure Malt Macallan-Glenlivet von Gordon & MacPhail aus den 1940er-Jahren und einen 35 Jahre alten Dalmore Signatory Vintage 1965.

Am **Freitag, 3. September** werden wir unsere „**NUNC EST BIBENDUM Collection**“ online versteigern. Hier finden Sie trinkreife Alltagstropfen sowie die eine oder andere Jahrgangs-Rarität.

Der Höhepunkt, unsere **Präsenz Auktion, findet am 4. September** statt. Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Gebote. **Gebote per Fax, E-Mail, oder Post müssen bis spätestens 2. September** bei uns eintreffen.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Unsere nächste Auktion findet am 26. und 27. November 2021 statt. Denken Sie darüber nach, sich vom einen oder anderen Wein zu trennen? Wenn ja, dann kontaktieren Sie uns für eine Schätzung und erfolgreichen Verkauf Ihrer Schätze.

Mit herzlichen Grüssen



Marc M. K. Fischer

FOREWORD

Dear Wine Lover,

As summer draws to a close, we are celebrating Italy in wine form once again. Many vintages of Sassicaia - including 8 bottles of the much praised 1985 vintage - will be auctioned. Solaia, Ornellaia and Tignanello delight us in their wide variety; in addition, there are rarities from Monteverdine, Case Basse, Tua Rita and many more. From the Piedmontese master winemakers, we bring sought-after Baroli from Bartolo Mascarello, Burlotto and Domenico Clerico - to name but a few.

From domestic fields, Gantenbein, Studach and Tatasciore are particularly worthy of mention. Further north, Riesling lovers will get their money's worth: in addition to Mosel icons Egon Müller, Dr. Loosen and JJ Prüm, we would like to direct your special attention to an impeccable, "Kellerkiste" vintage 2019 from Keller in Rheinhessen.

If you are looking for Californian cult wines, you will find many of the very big names in our auction ranging from Napa Urgestein Dalla Valle to Napa à la Française with Dominus and Opus One, as well as Harlan, Kongsgaard and a selection of Manfred Krankl's Sine Qua Non wines.

Among the classic Burgundian wines, we present Jean Grivot, Perrot Minot, as well as newcomer Pacalet and the formidable Cécile Tremblay.

As always, we are auctioning numerous fine Bordeaux wines for every occasion, including many well-preserved original wooden cases from the best 1980s vintages.

Scottish single malts bring up the brilliant rear, including 5 very rare bottles of Pure Malt Macallan-Glenlivet by Gordon & MacPhail from the 1940s and a 35-year-old Dalmore Signatory Vintage 1965.

On **Friday, September 3rd** we will auction our „**NUNC EST BIBENDUM Collection**“ online. Here you will find delightful everyday treats as well as the odd surprise.

The highlight of the proceedings, our **physical auction**, will take place on **September 4th**.

If you are unable to join us in person on the 4th September, we will be happy to take your absentee bids. **Bids by Fax, e-Mail and Post must reach us by September 2nd.**

Should you need more details, a picture or more information about a specific wine, please do not hesitate to contact us. We will be pleased to answer any questions.

Our next auction will be held on the 26th and 27th November 2021. If you were thinking of parting with one or other of your wines, please do feel free to contact us for a successful sale.

With my best regards



Marc M. K. Fischer